

RFS-258
FERNANDEZ-SHAW
madrid 24 diciembre 1929.



Cuando os llegue, a la madre y a los dos hijos, esta carta, estaré en vuestra poder - supongo yo - en telegrama de madrugada mañana os van a poner. Felices Pascuas, si seáis! Y que muchos más los tengáis tan felices como ahora... se estrene o no se estrene. Yo preferiría que Daniel hubiera llegado salvo precisamente de la ciudad de los padres. Ya nos contará, con tí, mamá, de las excursiones y otras y demás.

Estoy impaciente por saber el resultado de la lectura a la Virgen. A mi la obra me ha gustado muchísimo, muchísimo, de verdad. Tiene un gran interés y unas cuantas situaciones muy bien

Y visto lo que yo dije. El peligro
está en dos cosas: en que la Virgen
encuentre demasiado despotismo
en su personaje (cosa fácil de arreglar)
y en que el tono general de la
obra le parezca triste; pero esa
es la nota dominante en su repres-
tación. El contraste de las amargas
frivolidades está bien ideado; Virgós
recargada de la nota en demasía,
en el primer acto (donde, por cierto,
me creí que ibas a caer en
marianela, llevan donde tiene
charco agua dable). Es un desastre
chicos en el último acto, sin he-
rir de un modo tan despiadado a
la obra, — aunque conservando el
sentimiento de animadversión y
antipatía; — sería menos peligroso
para la representación; pero eso es
focalísima minúscula.



Ejpero que a la Virgen, si

DACION UANM

Y comprende lo que el permiso sea
así, se hará un gran efecto. Y
no digamos nada a Rafa
el viernes, que tiene el permiso
mejor visto della comedia. ¡Ah!
ha escena del ojocrey y sus en-
-señanzas nos ha quitado mu-
-chos. Dice, Rafael, que hace
en los otros copiar y el original,
porque ya no me acuerdo de los
que me decías.

En fin: que se ven anti-
cias. Y que esperamos a los via-
jeros el jueves por la maña-
na, ¿verdad?

Todos están tan buenos
y contentos. Felices pasadas,
obrada y tús. Por toda la
familia bárbara nuestros
muchas gracias